## ASSOCIATION DÉFENSE « CHAPRAIS – ROTONDE »

--- Association Loi 1901 ----

28 D, Rue de la Rotonde -25000 BESANÇON

contact téléphonique : 03 81 50 60 07 www.chapraisrotonde.fr association@chapraisrotonde.fr

> Aux élus de BESANCON Monsieur Eric ALAUZET Madame Martine BULTOT Monsieur Jacques GROSPERRIN

Besançon le 20 décembre 2007

Objet : Les nuisances provoquées par le Dépôt SNCF Rotonde.

Mesdames, Messieurs,

Depuis le mardi 18 décembre 2007, la SNCF laisse tourner les moteurs de machines (anciens modèles) durant des heures entières, mercredi 19 décembre : de 7 heures du matin jusqu'à 11 heures. Ce jour 20 décembre la mise en marche a commencé à 10 heures du matin, à 14 h ça tournait toujours. En plus du bruit il se dégage beaucoup de fumée.

Ces machines tournent sous les fenêtres des riverains du dépôt de la Rotonde.

## On nous dit:

- qu'il s'agit d'effectuer des tests!
- ou d'autoproduire de l'électricité!
- ou que les moteurs doivent tourner longtemps en raison des températures négatives ! (15 à 20 minutes peut-être, mais 4 heures d'affilée ?)

Cela fait des années que nous intervenons auprès de la SNCF afin qu'elle prenne des mesures efficaces pour éviter cette situation.

Notre dernière intervention remonte au 04 octobre 2007, la première en novembre 2001.

Une habitante avec un bébé a fait contrôler le niveau sonore par les services d'hygiène de la ville de Besançon, en janvier 2005. Le rapport est accablant et cette personne a choisi de déménager afin de préserver la santé de son enfant.

Il est grand temps que la SNCF envisage les mesures de protection phonique nécessaires afin que les riverains ne soient plus exposés à ce type de nuisance.

Des solutions existent mais il faut la volonté de régler cette question.

Aussi, nous vous demandons de tout mettre en œuvre afin que des mesures concrètes soient réellement prises en concertation avec notre association et les habitants concernés.

Nous vous en remercions par avance et vous prions de bien vouloir agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de nos salutations distinguées.

Le président, J.cl Goudot.